

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Perquisition au domicile de Brice Laccruche Alihanga

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

LES nuages (et pas des moindres) s'amoncellent au-dessus de la tête des personnalités interpellées dans le cadre de l'opération mains propres baptisée "Scorpion". Il s'agit de la rafle visant à lutter contre les détournements d'argent public, la concussion, le blanchiment des capitaux, etc. Vendredi en

matinée, "une perquisition a été effectuée dans le domicile secondaire de l'ancien directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga".

Plusieurs agents des forces de sécurité et de défense ont, en effet, procédé, sous la conduite du parquet de Libreville, à la perquisition du domicile de celui qui est resté moins d'un mois au gouvernement, en qualité de ministre du Suivi de la stratégie des investissements humains. Et qui a été interpellé le mardi 2 décembre, par les limiers de la Direction générale des recherches (DGR). Lors de cette fouille, les officiers de police judiciaire ont découvert de grands coffres-forts dissimulés sous terre, et qui semblent contenir d'importantes sommes d'argent. D'autres personnalités interpellées et aujourd'hui en garde à vue, telles que les anciens ministres Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba et Noël Mboumba, avaient également vu leurs domiciles respectifs



Accompagné des forces de l'ordre, le parquet a perquisitionné au domicile secondaire de Brice Laccruche Alihanga, vendredi matin.

être l'objet d'une première fouille, peu avant leur arrestation.

Autant dire que la trouvaille de vendredi tend à conforter les propos, il y a quelques jours, du procureur de la République près le tribunal

de première instance de Libreville, André-Patrick Ronponat: "les anciens membres du gouvernement Brice Laccruche Alihanga, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba et Noël Mboumba ont été abondamment cités par

des personnes actuellement en détention dans des faits de détournements d'argent public, de corruption et de blanchiment de capitaux ". Et tout porte à croire que ce dossier est loin de connaître son épilogue.

Les faits du week-end

Un élève interpellé avec du cannabis

UN élève du lycée Jean-Baptiste Obiang Etougue de Sibang a été interpellé à la sortie de son établissement par un agent, avec des bottes de chanvre indien. Ce lycéen, en classe de quatrième, se livrerait, semble-t-il, à la vente de ce produit prohibé. C'est d'ailleurs pendant qu'il vendait quelques bottes à un autre élève au niveau du stade Augustin-Monedan, qu'un agent l'a surpris, puis interpellé.

Arrêté pour vol d'une cartouche de cigarettes

UN jeune homme s'est introduit dans un magasin au PK8 et a dérobé une cartouche de cigarettes qu'il a ensuite dissimulée dans son blouson. Le responsable du magasin, qui a suivi toute la scène à travers les caméras de surveillance, a alerté le vigile, qui l'a immédiatement cueilli à la sortie de l'espace commercial.

Il se fait renverser par un véhicule et exige une somme de 10 000 francs

UN homme, visiblement ivre, s'est fait renverser par un véhicule au rond-point de Nzenzeng-Ayong au moment où il traversait la chaussée. Le chauffeur du taxi, qui voulait l'amener à l'hôpital, a été surpris de voir la victime repousser sa proposition. Cette dernière s'est relevée en indiquant qu'il y a eu plus de peur que de mal. Exigeant plutôt que l'automobiliste lui remette 10 000 FCFA. Une somme qui, a-t-il dit, lui permettrait d'aller acheter un anti-inflammatoire en pharmacie!

Par Abel EYEGHE EKORE

Lycée national Léon-Mba : un élève enfonce le stylo dans l'œil d'un autre

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

UN énième cas de violence en milieu scolaire a été enregistré, vendredi dernier, au lycée national Léon-Mba. Un élève du collège d'enseignement secondaire (CES) Léon-Mba 1 s'est retrouvé avec un stylo planté au-dessus de son œil gauche. L'acte a été posé par un autre élève âgé de 11 ans seulement, du Collège d'enseignement secondaire Angés-Mba, situé dans l'enceinte du lycée Paul Indjendjet Gondjout.

Selon des informations recueillies auprès de certains témoins de la scène, celle-ci se serait déroulée à l'extérieur de l'établissement, à la mi-journée.

Tout serait parti d'une banale dispute entre les deux apprenants, tous âgés de moins de 15 ans.

Une scène d'une extrême violence qui s'est déroulée devant d'autres élèves, médusés.

de l'autre.

La victime s'est mise à hurler de douleur. Une scène d'une extrême violence qui s'est déroulée devant d'autres élèves, médusés. L'agresseur a été maîtrisé et conduit à la direction de l'établissement, en attendant l'arrivée de ses parents, qui ont été contactés

à cet effet. Quant à l'accidenté, il a été conduit dans une unité hospitalière pour être pris en charge. L'on craint qu'il ne perde définitivement son œil.



L'incident a, semble-t-il, eu lieu à l'extérieur du lycée national Léon-Mba.

à cet effet. Quant à l'accidenté, il a été conduit dans une unité hospitalière pour être pris en charge. L'on craint qu'il ne perde définitivement son œil.